



6 Pièces

215 m²

Réf. 85304149

4 500 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette maison mitoyenne d'exception, récemment rénovée, située à Villefranche-sur-Mer. D'une superficie habitable de 215 m², elle offre une combinaison parfaite de confort moderne et d'élégance. À l'étage, quatre chambres spacieuses vous attendent, chacune dotée de sa propre salle d'eau en marbre. Chaque chambre s'ouvre sur un balcon privé, idéal pour savourer votre café du matin tout en admirant la vue. Le rez-de-chaussée s'articule autour d'un vaste espace de vie comprenant un séjour lumineux et une salle à manger contemporaine. Ici, la cuisine ouverte et entièrement équipée invite à ...

Discover this exceptional house, recently renovated, located in Villefranche-sur-Mer. With a living area of 215 m², it offers a perfect combination of modern comfort and elegance. Upstairs, four spacious bedrooms await you, each with its own Discover this beautifully renovated semi-detached villa in Villefranche-sur-Mer, just minutes from Beaulieu-sur-Mer and Saint-Jean-Cap-Ferrat. With a spacious 215 m² of living area, this south-facing property perfectly combines contemporary style with the charm of French Riviera living, offering stunning views over the Bay of Villefranche. The upper level ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

